

LAPORAN PELAKSANAAN KEGIATAN MINGGUAN

SKPD : DINAS PEKERJAAN UMUM SUMBER DAYA AIR DAN PENATAAN RUANG

PERIODE : MINGGU 3

BULAN : OKTOBER 2018

NO.	KEGIATAN	HASIL	HAMBATAN	UPAYA PEMECAHAN	KETERANGAN
1	2	3	4	5	6
1.	Melakukan Kunjungan ke Balai Pekerjaan Umum Sumber Daya Air Penataan Ruang Seluna dalam Rangka Pembinaan Pegawai.	Dilakukan sosialisasi kepada PNS tentang surat edaran Kepala Badan Kepegawaian Negara No. K.26.30/V.72.2/99 tanggal 31 Mei 2018 tentang Pencegahan Potensi Gangguan Ketertiban dalam Pelaksanaan Tugas dan Fungsi PNS dan sosialisasi Kode Etik dan perilaku Pengawasan Dinas PU SDA TARU Prov. Jateng.	-	-	-
2	Melakukan kunjungan lapangan ke Desa Bogor Kecamatan Cawas Kabupaten Klaten menemui Sdr. Riyanto (Kades Bogor) yang Melaporkan Adanya Areal Sawah pada Daerah Irigasi Colo Barat seluas 593 Ha terancam kekeringan.	<ul style="list-style-type: none"> - Masa pengeringan untuk Di Colo Barat adalah 1 Oktober s/d 31 Oktober 2018, dan saat ini sdg dilakukan Rehab Siphon dan saluran Induk sehingga tdk.mungkin dilakukan pengaliran. - Areal yang terancam kekeringan merupakan daerah yang melanggar tanam. - Untuk mengatasi hasil tersebut akan dilakukan pemompaan dari sungai terdekat. 	-	-	-
3.	Memimpin Rapat Koordinasi Dampak Pembangunan Jalan TOL Batang - Semarang pada Titik Jembatan Kali Kuto.	<ul style="list-style-type: none"> - Pilar jembatan jalan Tol kali Kuto membentuk sudut \pm 30% terhadap aliran kali Kuto. - Dikhawatirkan arah aliran akan berubah / membelok ke kanan di hilir jembatan Tol. - Telah dilakukan model tes oleh Balai Sungai, 	-	-	-

NO.	KEGIATAN	HASIL	HAMBATAN	UPAYA PEMECAHAN	KETERANGAN
1	2	3	4	5	6
4.	Menerima Kunjungan Tim Penghargaan dari Kementerian PUPR Tahun 2018.	<ul style="list-style-type: none"> - Akan dilakukan kunjungan ke Balai Sungai oleh peserta rapat dijadwalkan minggu depan dalam rangka menyaksikan hasil Simulasi yang dilakukan. - Tim melihat dan berkomunikasi dengan petugas lapangan dan para petani pemakai air yang menerima manfaat dari adanya Aplikasi Pembagian Air Irigasi (APEM ASI) prasarana secara bertahap. - Tim jg melakukan kunjungan ke Bangunan bagi Sampang 	-	-	-

Semarang , Oktober 2018
 Plt. Kepala Dinas Pekerjaan Umum Sumber Daya Air
 Dan Penataan Ruang Provinsi Jawa Tengah

Ir. LUKITO, Sp. 1
 Pembina Tk. I
 19610116 199010 1 001